
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
8. September Ersti-Pubquiz (online)
10. September Ersti-Kneipentour
13. September Fahrradtour
14. September Ersti-Online-Spieleabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 7. September 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:10 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke (ab 18:45), Lorenzo Conti (ab 18:21), Ju-
lia Dany (ab 18:52), Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon, Patrick
Haase, Thomas Häßel, Simon Korswird, Elbrus Mayer (ab 18:42), Ben-
jamin Nettesheim, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul
Schmitt, Tim Sellenthin, Lilian Witters

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:16)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.∫

x

TOP 1: Berichte (18:16-18:28)

Prüfungsausschuss Laurits berichtet aus dem PA.

Hybrid-AG Laurits berichtet aus der Hybrid-AG.

Erstis Simon berichtet aus dem Erstireferat. Gerade werden die Spieleabende geplant. Freitag findet
eine Kneipentour statt, die bis auf AStA auch schon genehmigt ist. Morgen ist Erstipubquiz.
Gestern hat sich die FS hat im Vorkurs vorgestellt und es gab einen Kennenlernabend (92
Teilnehmende) mit Campustour. Abends ging es noch in die Kneipe.

Bachelorreferat Patrick berichtet. Es gibt ein Hygienekonzept für die Fahrt nach Stadtkyll. In RLP
ändert sich die Corona-Schutzverordnung aber nochmal, darum kann es sein, dass der Antrag
erst ab dem 13. September bearbeitet wird. Derzeit gibt es ungefähr 16 Voranmeldungen.

Stadtradeln Laurits berichtet, dass das Stadtradeln seit zwei Tagen läuft. Ein Drittel der Radelnden
des Uni-Bonn-Teams ist in unserem Mathe-Unterteam, wir sind aber knapp unter einem Drittel
der Kilometer. Das muss sich ändern, fahrt mehr Fahrrad!
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TOP 2: Veranstaltungen (18:28-18:29)
Mit der Fahrradtour klappt alles - es muss nichts weiteres besprochen werden.

TOP 3: Erstis (18:29-19:02)
Simon berichtet: Die Kontaktverfolgung mit Zetteln darf man laut Arbeitsschutz wegfallen lassen und
stattdessen die Corona-Warn-App auf freiwilliger Basis nutzen, da fast alle geimpft sind und kaum
jemand nur getestet. Zusätzliche Zettel für Leute ohne die App wäre eine gute Kombilösung. Simon
spricht nochmal mit dem Arbeitsschutz.
Nächste Woche finden zwei Spieleabende statt, einer online, einer in Präsenz. Der Spieleabend am
Donnerstag findet hinterm MZ statt, wenn der Hausvorstand ja sagt, sonst wird auf den Hofgarten
oder bei schlechtem Wetter auf online umgeswitcht. Leute, die Doppelkopf, Poker und Tichu bei-
und Leute, die Spiele mitbringen können, mögen sich bitte bei Constantin melden. Vor die Mensa
auszuweichen wäre eine Möglichkeit, falls der Hausvorstand etwas gegen hinterm MZ hat.
Freitag gibt es eine Kneipentour. Endkneipe ist das Nyx. Es ist unklar, wie viele Erstis kommen, aber
wer Lust hat, eine Gruppe anzuführen, kann sich bei Anne-Sophie melden, 2-3 Leute wären noch gut.
Die Fachschaft Physik wünscht sich fakultätsinternen Austausch mittels eines gemeinsamen Discord-
Servers. Wir teilen den Physiker-Link wie gewünscht auf unseren Servern. Es wurde auch der Link zu
unserem Server angefragt. Zu welchem? Wir geben den zum Nebengebäude-Server weiter.
Das BaMa hat bislang noch keine Etiketten fürs Verschicken der Erstizeitungen gedruckt. Das Erstire-
ferat plant, nochmal nachzufragen, um möglichst bald eine erste Fuhre zu verschicken. Die Zeitung
online über einen privat geteilten Sciebo-Ordner zu verbreiten, der in den Erstigruppen und auf Pre-
campus geteilt wird, wäre okay und wurde letztes Jahr ähnlich gemacht, es muss nur deutlich klar
gemacht werden, dass die Zeitung nicht einfach irgendwie geteilt werden soll.

TOP 4: Sonstiges (19:02-19:10)

Protokolle Janna bittet darum, dass Protokolle künftig wieder zügiger rumgeschickt werden, damit
man halbwegs up-to-date ist und nicht im September Sachen aus dem Mai bekommt. Thomas
entschuldigt sich für zu späte Protokolle und ergänzt im aktuellen Protokoll den Satz, dass er
sich für zu späte Protokolle entschuldigt (meta).

IAM Simon berichtet, dass Drittis sich sowas wie einen Kennenlernabend wünschen. Es wäre cool,
wenn das Bachelorreferat sich so etwas überlegen könnte.

PC Julia berichtet, dass Sebastian Meyer als Hybrid-SHK gefragt hat, ob er einen PC ausleihen
kann, um die Technik in der We10 und im HSZ zu testen. Muss er dafür das normale Prozedere
durchlaufen mit Kaution etc. oder geht das schneller? Felix merkt an, dass Sebastian an der
Uni angestellt ist und eigentlich über Herrn Rezny schneller daran kommen sollte.

Helme Patrick bittet darum, für die Radtour aufs Helmtragen hinzuweisen.

Earth Night Heute ist Earth Night – die Nacht mit der möglichst geringsten Lichtverschmutzung.
Ab 22 Uhr soll man das Licht ausmachen oder gucken, dass es nicht nach darußen kommt.

Getränke Brauchen wird bald wieder Getränke? Ohne Sanitäreinrichtungen ist es wenig sinnvoll, wel-
che anzubieten. Die betreffenden Personen haben es auf dem Schirm, sobald der Hausvorstand
mitspielt.

Thomas schließt die Sitzung.
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Thomas Häßel Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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